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Тема: Введение федеральных основных общеобразовательных программ. 

 

Повестка дня: 

1. Введение федеральных основных общеобразовательных программ (далее- 

ФООП) с 1 сентября 2023 года. 

2. Организация работы по введению ФООП. 

3. Методическая поддержка педагогических работников в период введения 

ФООП. 

4. Разное.  

Ход заседания. 

1. Слушали по первому вопросу Ибрагимову С.У., директора школы. Она сказала, 

что в соответствии с  приказом Министерства просвещения Российской Федерации 

от 16 ноября 2022 года № 992 «Об утверждении федеральной основной 

образовательной программы начального общего образования», приказом 

Министерства просвещения Российской Федерации от 16 ноября 2022 года № 993 

«Об утверждении федеральной основной образовательной программы основного 

общего образования», приказом Министерства просвещения Российской 

Федерации от 23 ноября 2022 года № 1014 «Об утверждении федеральной основной 

образовательной программы среднего общего образования», письмом 

Министерства просвещения Российской Федерации от 16 января 2023 года № 03-

68 «О направлении информации» и приказом Министерства образования и науки 

Чеченской Республики от 31.01.2023г. №170-п «О введении федеральных 

основных образовательных программ» с 1 сентября 2023 года дети будут обучаться 

по основным общеобразовательным программам, разработанным в соответствии с 

федеральными государственными образовательными стандартами и 

соответствующими федеральными основными общеобразовательными 

программами.  

Решили: создать рабочую группу для организации и введения в образовательной 

организации ФООП с 1 сентября 2023 года. 

2. Слушали по второму вопросу заместителя директора по УВР Далхаеву Ф.М., 

которая представила проект Положения о рабочей группе по приведению ООП 

НОО, ООО и СОО в соответствие с ФОП. Также она предложила рассмотреть 

проект Плана-графика (дорожной карты) по приведению ООП в соответствие с 

ФООП (далее – План-график). 



Решили: представить директору школы Положение о рабочей группе по 

приведению ООП НОО, ООО и СОО в соответствие с ФОП и План-график для 

утверждения. 

3. Слушали по третьему вопросу заместителя директора по УВР НШ Муцаеву 

П.С., которая предложила руководителям методических объединений разработать 

план работы МО с ориентацией на рассмотрение и оказание методической помощи 

в вопросах реализации ФООП. 

Решили: разработать план работы МО с ориентацией на рассмотрение и оказание 

методической помощи в вопросах реализации ФООП. 

4. Слушали педагогических работников, которые озвучили возникшие у них 

вопросы в ходе заседания.  

Решили: Организовать информационное сопровождение введения обновленных 

ФГОС СОО, в том числе на сайте школы. 

 

 

Председатель                                                                                        С.У. Ибрагимова. 

 

Секретарь                                                                                                 Ф.М. Далхаева. 
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